
 

オンラインで行われた会議には、自治会長と副自治会長の２名が参加しました。 

学生の代表として、大学の設備に関する要望や、大学生活の中で改善してほしい

点を、直接先生方に伝えました！ 

学生自治会の要望に対し、

先生方から要望に対する施

設等の現状や今後の対応に

ついて説明がありました。 

また、今回いただいた貴重

な意見を、今後の大学運営に

活かしていくというお話を

いただきました！ 
 


